
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．淀川区区政会議第 1 回部会 

を開催しました 

８月４日に「コミュニティ力向上部会」、

８月 11 日に「教育・子育て部会」を、９月

15 日に「安全・安心なまち部会」意見交換

会を開催しました。 

今回の議題は主に、(1)平成 26 年度運営

方針の事業にかかる評価、(2)平成 28 年度

運営方針の事業にかかる方向性、の二つで

す。 

§２ 市政・区政への参画 

２．第 2～3 回「福祉バス廃止に 

 伴う今後のあり方検討会」 

「淀川区福祉バス『夢ちゃん号』」が、平

成 27 年９月末で運行を終了するのに伴い、

今後のあり方について、地域の代表者と学識

経験者を委員とする検討会を開催していま

す。 

第 2 回検討会（8/6 開催）では、他都市

のさまざまな事例を紹介し、淀川区での応用

の可能性について検証しました。 

委員の皆さまからは、住民ニーズを把握し

たうえでの検討が必要、代替手段として交通

手段以外の方法も調査してほしい、などのご

意見をいただきました。 

第３回検討会（8/27 開催）では、前回の

議論を踏まえ、「夢ちゃん号」利用者アンケー

トの分析結果や、バス乗務員からの聞き取り

「コミュニティ力向上部会」では、地域支

援のあり方や、コミュニティ回収事業につい

てご議論いただき、「情報共有が円滑にでき

るように工夫してほしい」などのご意見をい

ただきました。 

「教育・子育て部会」では、訪問型病児保

育推進事業、小学生の読書活動支援事業、分

権型教育行政などについてご議論いただき、 

「子育てに関する情報発信を充実させてほ

しい」などのご意見をいただきました。 

｢安全・安心なまち部会｣では、防災・防犯

対策、地域福祉の推進についてご議論いただ

き､｢災害時の帰宅困難者対策で企業との連

携が必要｣などのご意見をいただきました｡ 

いただいたご意見については、今後の運営

方針や予算への反映を検討していきます。 

【問合せ：5 階 51 番 政策企画課 6308-9405】 
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このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 

調査の報告を行い、買い物支援など交通手段

以外の事例も紹介したうえで、解決すべき課

題について議論いただきました。 

委員の皆さまからは、アンケート結果から

交通手段に困っている方が特に多いと思わ

れるエリアついて、地域資源を活用した対策

を検討していくとともに、路線バスなどの交

通網についても再検討できないか、とのご意

見をいただきました。 

【問合せ：5 階 51 番 政策企画課 6308-9405】  
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